

MAGAZINE

Pemeriksaan oleh Tim Was Current Audit Itdam VI/Mulawarman di MaKodim 1005/Barito Kuala

Maskuri - BARITOKUALA.MAGZ.CO.ID

Nov 1, 2022 - 15:27



Pemeriksaan oleh Tim Was Current Audit Itdam VI/Mulawarman di MaKodim 1005/Barito Kuala

BARITO KUALA- Dilaksanakan Pengawasan dan pemeriksaan oleh Tim Was Current Audit Itdam VI/MIw bertempat di MaKodim 1005/Barito Kuala Jln. Panglima Batur No. 1 Kel. Ulu Benteng, Kec. Marabahan Kab. Barito Kuala,



Sambutan Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han). yang pada intinya menyampaikan Dengan adanya kegiatan ini kedepannya sistem administrasi Kodim 1005/Barito Kuala menjadi lebih baik. Jadikan kegiatan ini momentum untuk sarana Konsultasi dan mohon maaf kiranya jikalau ada kekurangan dalam hal penyambutan di Kodim kami, adapun penemuan dan kekurangan yang di dapatkan oleh tim akan kami perbaiki sebagai acuan kedepannya untuk lebih baik lagi.

Sambutan Irutum Itdam VI/MIw Kolonel Cpl Ahmad Rasli, S.T. Saya meyakini kegiatan Current Audit ini sangat bermanfaat untuk menjamin agar pelaksanaan program kerja dan anggaran menjadi tepat sasaran, tepat waktu dan tepat jumlah serta mencegah terjadinya kesalahan berulang di kemudian hari, saya harapkan dalam pelaksanaannya di samping untuk menjalankan fungsi pengawasan internal, kepada tim mohon dapatnya memberikan arahan serta masukan kepada pejabat terkait di Kodim 1005/Barito Kuala, agar pelaksanaan program kerja dan anggaran dapat dilaksanakan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Kepada Para Perwira Staf yang menjadi obyek pemeriksaan, agar memberikan informasi dan data yang diperlukan guna mendukung tugas Itdam VI/Mulawarman dalam menjalankan kegiatan Current Audit ini. Tanyakan dan minta penjelasan tentang hal-hal yang belum diketahui maupun dimengerti agar kualitas pelaksanaan program kerja satuan menjadi semakin baik. Jadikan kegiatan Current Audit Itdam VI/Mulawarman ini sebagai bagian dari upaya perbaikan kinerja satuan di Kodim 1005/Barito Kuala dalam mewujudkan tertib administrasi.

Adapun Tim Was Current Audit Itdam VI/MIw terdiri dari Irutum Itdam VI/MIw Kolonel Cpl Ahmad Rasli, S.T., Irdayavermat Itutben Itdam VI/MIw Letkol Kav

Andhi Ardana V.P., S.H., M.Si., Irdyaops Itutum Itdam VI/MIw Letkol Inf Drs. Baharuddin, M.Si., Irdyaverku Itutben Itdam VI/MIw Letkol Inf David Rudianto, S.Sos., M.M., Turmin Agenda Itutben Itdam VI/MIw Serda Simon Rasman.

Kegiatan Was Current Audit Itdam VI/MIw diikuti oleh Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono, S.Sos., M.Tr.(Han). Para Perwira Staf Kodim 1005/Barito Kuala, Para Bintara, Tamtama pembuat Wabku dan pembuat produk Kodim 1005/Barito Kuala.

Kegiatan Current Audit merupakan langkah dan upaya pimpinan untuk memberikan asistensi, bimbingan dan konsultasi terhadap pelaksanaan program kerja satuan Kodim 1005/Barito Kuala sebagai upaya mewujudkan tertib administrasi di lingkungan TNI-AD. Dengan adanya kegiatan ini diharapkan dapat memperbaiki sistem administrasi di satuan Kodim 1005/Barito Kuala, sehingga kedepannya bisa lebih baik lagi. (PENDIM 1005)